

Fútbol**El Trofeu "Ciutat de Figueres"****se disputará los días 5, 6 y 7 de agosto****Borrassà, Roses, La Bisbal, Banyoles, Girona, Tarragona, Figueres "B" y Figueres "A", posibles participantes**

En la secretaría figuerense no paran. Son muchos los problemas que se presentan y hay que solventarlos de la mejor manera posible. Aunque, parezca que falta mucho tiempo todavía para iniciar una nueva singladura, lo cierto es que, sin apenas darnos cuenta, estaremos todos inmersos dentro de ella.

LA DIRECTIVA BUSCA "REFUERZOS"

Pues sí, desde hace unos cuantos días, los elementos de la junta unionista se han dedicado con todas sus fuerzas a buscar nuevos socios y colaboradores. El presupuesto se presume elevado y, como tantas veces se ha dicho, no todo tiene que salir de los bolsillos de la directiva.

Es una labor ingrata esto de llamar a la puerta del vecino, pero si queremos que nuestro once representativo se codee con los mejores, es necesaria la colaboración de todos los figuerenses. Unos más y otros menos; pero creemos que, con un poco de sacrificio y buena voluntad, se puede hacer algo.

LA PLANTILLA SE VA AMPLIANDO

Como decíamos en anteriores comentarios, la directiva local estaba negociando nuevos fichajes. Algunos han cristalizado y, tras la correspondiente firma en la cartulina, han pasado a engrosar la plantilla figuerense. No quisiéramos pecar de optimistas y tener alguna decepción más adelante, pero nos parece que, en esta venidera campaña, el Figueres tendrá equipo para lograr una buena clasificación en la Tercera.

Y para confirmarlo tenemos los nombres de los nuevos fichajes. Manel Pagés que tras su paso por el Girona regresa a casa. Durán, otro figuerense que con anterioridad ya de-

fendió la camisola albiazul. Sus comienzos en los juveniles fueron fulgurantes y es de esperar que, ahora con más experiencia, logre triunfar en todos los aspectos. Otro que ha dicho que sí, es Fernández, el delantero de la furia que tan buena temporada cuajó. Al lado de este jugador algo veterano, la incorporación de un joven valor, Bosch. Ultimamente militó con los juveniles gerundenses.

Hasta aquí hemos citado fichajes hechos. Pero podemos adelantar que el capítulo de adquisiciones no está cerrado ni mucho menos. Siguen los contactos con otros jugadores, entre los que podríamos nombrar a Barto Pagés y Busquets. Asimismo, se citó a Bartolomé para tener un cambio de impresiones, aunque, según parece, no ha dado todavía ninguna contestación al respecto.

REESTRUCTURA TECNICA

Con el fichaje de Luis Coll como secretario técnico, se piensa dar a la entidad local una acusada fisonomía técnica. O sea que, desde los juveniles, pasando por el equipo B, hasta el once senior, todo se mueva bajo el mismo patrón de juego. Que un jugador que dé el salto de una categoría a otra, no sufra un brusco cambio en su juego y forma de comportarse sobre el rectángulo. Esto, al menos, es lo que se pretenderá hacer.

El equipo juvenil será entrenado por Pérez Segura y el Figueres B por Miguel Morales. Falta solamente conocer el nombre del entrenador del conjunto de los mayores.

LOS DIAS 5, 6 y 7 DE AGOSTO EL "CIUTAT DE FIGUERES"

Poco a poco, se van conociendo nuevos detalles del próximo Trofeo "Ciutat de Figueres". Nos ratificamos en lo que ya expusimos con anterioridad en estas mismas páginas. Ocho equipos contendrán durante los días 5, 6 y 7 de Agosto, para dilucidar los dos vencedores. En efecto, en esta edición habrá dos campeones. Se formarán dos grupos de cuatro equipos y cada día podremos presenciar dos encuentros.

Los onces invitados serán el Borrassà, Roses, La Bisbal, Banyoles, Girona, Tarragona, Figueres B y Figueres A. Según vaya el sorteo, se podría ver buen fútbol y partidos de gran rivalidad. Que, a fin de cuentas, es lo que interesa.

FIGUERES, EN EL GRUPO III DE LA TERCERA DIVISION

Cuando 9 PAÍS salga a la calle, seguramente que, el calendario de los seis grupos de la Tercera División Nacional de Liga, estará confeccionado. Pero debido a la premura de tiempo al pergeñar estas notas, nos es imposible ofrecerlo a nuestros lectores. Sin embargo, si podemos dar cuenta de los conjuntos que integran el grupo tercero que es donde militará el Figueres en la próxima campaña liguera. Serán los siguientes: Andorra, Oliana, Vic, Figueres, Malgrat, Masnou, Montcada, Badalona, Hospitalet, Júpiter, Barcelona, Europa, Horta, Gavà, Gimnàstic, La Cava, Reus, Sporting Mahonés, At. Monzón y Endesa de Andorra.

Joaquín Ballester